



マーク・ダニエル・マローニーR | 会長

郡上長良川ロータリークラブ

会長テーマ

ひだまりロータリー

会長：和田良一 副会長：三島 昭 幹事：島崎秀樹

第1963回 令和1年 8月21日(水)

本日の行事 会員組織強化委員会卓話

2019-20年度
幹事報告

和田良一会長
島崎秀樹幹事

- * ロータリー米山記念奨学会より
- * 奨学生証明書が届いています。

- ・奨学生レポート
- * ハイライトよねやま 233号
- * 地区事務所より 地区増強状況報告書

第1962回例会

会長挨拶

2019-20年度 和田良一会長

今日は物故者法要ですが、2630 地区内でもあまりないそうです。辻ガバナーさんも喜んで見えました。僕も先ほど物故者の写真を見ましたが 10 名みえました。僕がロータリーに入ってから亡くなられた方はカラー写真になっている方だけで、白黒写真の方々はここでのお付き合いはない方々ばかりでした。寺田吉郎さんは八幡RCから白鳥に移られてから会長をされていたことを覚えていますが、毎日リンゴを食べていると健康になると言ってみえましたが、それにしてもガンになってしまい、リンゴもあてにならないと思いました。本人は結構信じて見えて、テラキチさんは長兵衛川でゴミストップ作戦をされた方でした。林順一さんはガバナー補佐をされました。その時は島崎君のお父さんが一生懸命フォローされていました。会長の時間の時はよく、小説の白い巨塔のような話をされました。お酒を飲むと谷村信司の昂か群青しか歌いませんでした。息子さんと先日あったら、親父は3年くらい前にガンだったと言われ、しかし煙草を止めよと言ってもやめなかった。良い薬を飲んでも煙草を吸うので駄目だった。血を吐いても煙草を吸っていたそうです。最後は頭にガンが入ったようで、辛かったようでよく息子さんとけんかをしたり、ロータリーのことも忘れて、迷惑をかけたと言ってみえました。美谷添清和君は、僕より早くロータリーに入っていましたので、会長はやって見えませんでした。彼が言った言葉で今も忘れませんが、「良ちゃん、僕は今年憎まれ役になるんや」なぜかと聞くと「出席委員長になった。出席委員長は欠席の人に声を掛けて嫌な事を言わなくてははいけない。だから憎まれ役なんや」と言われました。しっかりした委員長やなどと感心しました。何もかも彼は物事をよく知っていて、年は僕の方が上ですが、知識人でした。篠典幸君は例会出席は良くなかったですが、ここにきて話をさせると食の話、このことに関してはもう誰も止められない人で、食に関しては1、2時間でもしゃべる人でした。島崎豊雄さんはロータリーが好きで、僕はゴルフでのお付き合いが多くて、島崎さんは変則的にはフォームでしたが、勝負勘が良く、勝ち方をよく知っている方でした。クラブの大会でも2位3位、優勝等、我クラブには貢献してくれました。故人の方々はロータリーが大好きで、そういう人ばかりでなかったかと思っております。ロータリーに長くいたからかもしれませんが、何かあったんだと思います。今夜はみんなで素敵な方々を偲んで成長していきながら、後程美味しいお酒を飲みたいと思います。

物故者法要と納涼例会

本日は会員であります悲願寺の旭美香住職により、物故者法要を務めさせて頂きました。その後は納涼例会となり、皆さんで故人を偲びながら
法話

本日は物故者法要のご仏縁を賜りまして誠に有難うございます。
今期ロータリークラブの国際ロータリー、マローニー会長のテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」、そして我が郡上長良川ロータリークラブ和田会長のテーマは「ひだまりロータリー」このテーマに暖かい響きがある言葉と思えました。それで若い時に京都で聴聞したフランスから日本へ来られま

した女性のお話を思い出しました。ジャックリーンさんという方で、ご存じの方もおられるかもしれませんが、この方は3, 4歳の頃にご両親を亡くされて、全く身寄りがなく、孤児として修道院で生活されておられたそうです。そして修道院で生活される中、14歳の夏にソルボンヌ大学近くの図書館で1冊の本に出会われます。その本は、フランス語訳の歎異抄でした。歎異抄はお読みなされた方もおられると思いますが、親鸞聖人とお弟子さんのことが書かれている仏教書でございます。この1冊の本との出逢いがジャックリーンさんにとって大変大きかったそうです。本の中の親鸞聖人の言われる一言一言、一語一語が心に響かれ、14歳のジャックリーンさんはこの本を読まれて、親鸞聖人意会うために日本に行くことを決意されたそうです。もう700年以上前に亡くなっておられる事を知られないで、ご存命で、現在も生きておられると思いこまれていたそうです。そしてその日から日本に行くために、ベットの貯金を始められたそうです。歎異抄を読まれて、ジャックリーンさんがおっしゃるには、「もう読む前の自分には戻れない」、と言われる位たいへん感銘を受けられたそうです。15歳になると修道院では、シスターになる道を選ぶと云う事があるんですが、その道を選ばなかったそうです。そして21歳の時にシベリア鉄道に乗られ、船で日本海を渡られ来日されました。日本語はほとんどわからず、南無阿弥陀仏と手を合せること以外はほとんど日本語は知らなかったそうです。何がこの1人のフランスの小さい頃に両親を亡くされて、修道院で暮らしておられたジャックリーンさんを動かしたかと申しますと、歎異抄の中の親鸞聖人の言葉から伝わってきた暖かさやぬくもりであったそうです。そのお話の中でジャックリーンさんは親鸞聖人の事を「優しい暖かい親鸞おじさん」と呼ばれていたのが私は印象に残っております。重いコートを脱がす為には冷たい北風や木枯らしよりは暖かい太陽の暖かい日在しが大切です。今期のクラブテーマ「ひだまりロータリー、」国際テーマは「ロータリーは世界をつなぐ」。お浄土にお還りになられました当クラブの物故者の方もころざしの高いロータリークラブの奉仕活動を願われている事と思っております。また現在の当クラブがでございますのは、今は亡き先人の方々のご活躍のお蔭さまだと思っております。その御恩に感謝しまして今一度合掌をお願いします。どうもありがとうございました。



ニコBOX

ニコBOX委員会 井俣愛美君

和田良一君 今晚は物故者法要。早く亡くなった方達の想いを静かに考えて冥福を祈りたいです。悲願寺 旭美香様、よろしく申し上げます。

旭君 本日は物故者法要の参勤のご縁を賜りましてありがとうございます。当クラブ 物故者の方々の御恩に感謝しまして合掌致します。

美谷添里恵子君 物故者法要をして頂いてありがとうございました。早いもので11回目のお盆を迎えました。

大村君 会長のお話に同感！

小島君 今夜は美味しいハイボールを作りますよ！

畑中君 ごめんなさい。大和薪能のお手伝いで休みます。

尾村君 本日は物故者法要、ご苦労様です。悲願寺様、よろしく申し上げます。その後は納涼例会、楽しみましょう。

藤代君 本日は物故者法要例会です。故人を偲んでお参りしましょう。あと少しでお盆です。楽しみましょう。

寺田澄男君 我がクラブ、地域の為に尽くして下さった故人に感謝し、ご冥福を祈りましょう。

同文 三島勲君、宮川君、羽土君、山下君、野島君、原君、佐藤君、石徹白君、井俣君

次回例会予定

8月 28日	外来卓話	9月 4日	活動報告(青少年委員会)
8月 30日	IM(ホスト: 麦島君)	9月 15日	IM(各務原産業文化センター)

出席報告

出席委員会 野島征夫君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数
第1961回	34名	29名	4名	2名
第1962回	34名	20名	10名	4名